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茶回 舞 子

会長 海 野 栄 ―

◎ロータリーソング 『それてこそロータリー』

ツングリーダー   池 田 光 秋

◎お客様紹介           会 長 海 野 英 ―

東京多摩RC          関 戸 達 哉様

岡的西南RC          椎 原 裕 二様

◎会務報告            会 長 海 野 栄 ―

7月 28日第 3回 理事会の御報告

I 市 民結合相談会の内容は職業奉仕 社 会奉仕 国 際

奉仕 新 世代の全部門に関わる行車となり そ の連携

を図るため 8月 6日 に合同実行委員会を開催いたしま

す。理事会の害議の結果クラブ菩げての行喜となり10

月293031日 の出席者は定款第 7条 1飾 aの Ⅵにより

メークアップ行事として承認されました。

2 3月 18日のクラブ協議会テーマを市民総合相談会

9月 1日 発行のニュータウンタイムズ紙の掲載H3事も

市民総合相談会開催に決定しました。

3 8月 は会員増強月間ですが 全 員候補者の推薦を理

事会にて承認いたしました。

4 8月  9月 の草話 事 業について検討を行いました。

5 そ の他

元米山奨学生の宗さんを卓話にお招きしてお話をう

かがう機会を作るためコンタクトを取る事を決定しま

した。

3 8月 5日 多摩 RC fHttRC 多 摩グリーンRC合

同例会の打ち合わせ会議を開催します。会長 幹 事

SAA 規 魅 出 席 プ ログラムの各委員長の出席を

も願いします。

4 8月 6日 市民総合相談会実行委員会があります。

5 年 会費納入驚切がすぎています お 忘れの方はお坂

り込み下さしヽ

6 事 務所 事 務局の保険料を杉国会員がニコニコとし

て提供して下さってましたが今後はクラブの予算から

出します

7 京 エブラザホテル様よりお中元が屈いております。

◎創ユ10記合行事実行霞員会挨拶

実行委員長 赤 尾 恭 継

来年 9月 5日 の創立10周年まで余すところ13ヶ月 決

して十分な時間があるとはいえず厳しさが予想されます

が 本 田例会後第 1回 実行委員会を開催して正式にスタ
ー トすることと致します。ご紹介いたしました委員の音

様のご協力により田―タリーにふさわしいプログラムの

企画立実に努めたいと考えますのでご協力の程お願い致

します。

委 員 長 赤 Ft 恭離

副委員長 遠 藤 二 郎 杉 山英巳

委  員  須 藤 起 雄 中 山 恒 武 藤 本

四Ftl rve二 遠 藤 立 ― 小 泉

文

障

〓
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◎幹事報告 幹事 大 松 蔑 二

◆委員会報告◆
◎出席報告/出 席委員会 委員長 佐 伯 和 店

会員結数 出席義務者 出席者 出席率

47名 46名 41名 89Ⅲ 3%

7月 21日最終出席率  8478%

欠析者 福島 達 也 加 藤喜二郎 北 村幸彦

高橋 正 晴 戸 田 昭 寿

昨日の花火大会に多数のご参加ありがとうございまし

た。親睦委員会の準備本当に御吉労さまでした。

1 新 入全員候補が理事会で承認されました。具議のあ

る方は 8月 10日までに文書にてお中し出下さい。申し

出のない場合は当クラブとして入会を認めることにな

ります

2 ニ ュータウンタイムズ紙の一面に当クラブのIIB享が

掲載されます。横倉舜二会員のご好意で良い広報にな

ると思われます。その中で一部言I正があり青少年交換

留学生に奨学金が支絡されるとありますが生活費の一

部が援助されると訂正して下さい。

◎ニョニコ80X/親 畦活動委員会    藤 本 吉 文

海野 栄
一 夜 空まし 国 よし 酒 よし花火見物大前足

でした

永非さん イ ニシエーションスピーチ楽し

みです。



大松 試 二

田中  資

小坂 ― 郎

吉沢 洋 景

森口 舞 子

岩加 一 男

村上  久

由井 長 ・l

杉田  誠

田鳥真由夫

根本 泰 守

杉山 芸 巳

宮本  誠

花火大会はネ晴らしかつた。迫力あるすて

きな晩でした

花火すてきでした fr当 された役員の瞥さ

んお宮折りありがとう。

結婚記念品ありがとう。

おかげ様で60周年記念パーティ無事終わり

ました。これからもよろしくお願いします。

キ様アツイですね― 善 さにばけて年会貸

を忘れていました。ゴメンナサイ

毎日暑い日が続いておりますが 夏 バテに

気をつけましょう

花火兄に行けす残念です。

花火楽しかったですね r

昨日は参加できず残念でした

昨晩の花火大会は留守番で孫の子守りでし

た。

きのうの花火大会に辞いました。根本サン

大松サン 関 係者の方々ありがとうござい

ました

花火大会で協力ありがとうございました

又当店のビール 滴 買っていただきまこと

にありがとうございました。

永井峰子さん ガ ンバレ

咋日の花火最高でしたネ。根本さん 大 な

さん親陸委員会の皆さん有難うございまし

。社会奉仕 環 境保全委員会

社会奉仕委員長 足 立潤二郎

環境保全については後日遠藤ヤー委員より報告がある

と思いますので社会■仕についてのみお話致します ユ

ネスコやブロバスクラブヘの要請があり ま た小朴ガバ

ナーより障害者を雇用した時のお話がありました ,き

統き書き損じはがきのキャンペーンがあり 当 クラブと

しても一人10枝程度のご協力をお願いいたします。

イニシエーシヨンスヒーテ
永井 峰 子会員

持様 こんにちは。今

日はとても票張してお

ります。

まず 私 の生い立ち

か ら紹介させていただ

きます。

Bll和17年 7月 19日 に

渋谷区幡ヶ容で生まれ

ました。そちらの方に
口
■

た

杉野志保子 永 キさんイニシエーションスピーチ楽しみ

です。

本日の合計¥33,∞0〈 累計半釣けるい
2,,,ブ =

◎市民総合相設会 特 別事業実行委員会

委員長 萩 生回技夫

8月 6日 第 1回四大章仕合同委員会を開きますのでご

出席お願いします

◎ファティ君帰国報告   カ ウンセラー 赤 尾 恭 離
7月 31日帰国いたしましたが 根 本全員による事前の

アドバイスにもかかわらず荷物の40k[にものばる三まオ
ーバーで処理に大変吉労いたしました。皆様も海外旅行

の際にはお気をつけ下さしLご 参考までに。

は小学校 1年 生ぐらいしか住んでおりませんでその後小

学校から青春時代までは府中で週ごしてまいりました

そして高校は新体操でも有名でした藤村女子高校に進学

いたしました 私 も一応は選手を日指したのですが 途

中で控折をしてしまい 高 校 2年 の時に新体擦をやめて

しまいました 大 学は高校とは全く違う 「良芸賢母Jを

モットーとした大要女子大に進みました。

当初は今の様に色々な学部がございませんで 食 物科

と家政学部しかありませんでした。

私は栄業士にでもなろうと思いまして 食 物科を与攻

したのですが 私の家がタクシー会社をしていたもので

卒業と同時にそちらの方を手伝うことになってしまいま

した。

学生時代は こ の様に捨構水に流された生活を送って

まいりました。

昭和40年に結婚を致 しまして 多 摩の方にまいりまし

た 主 人は地元の人でしたので そ れからずっと34年間

多摩に住んでおります。

当時 こ の辺は右を向いても 左 を向いても山ばかり

でした で すから 狩 りが出来ました 私 も二人に2～

3回 連れて来てもらったお|まえがございます。

この様に多摩にまいりまして 関 戸をかわきりに東寺

方 永 山 語 合と移り住みまして 昭 和61年に桜ヶ丘 1

T目 に住まいをかまえてからずつと そ ちらの方に住ん

でおります そ して 息 子3人 にも意まれまして 今 で

はそれぞれ独立しておりますので 二 人と私は気楽な毎

日を送っております。

今はこの不況の中維持していくのがとても大変です

以 上私の履歴を簡単に紹介させていたださました。

(この後 ご 迎来の日本舞踊 「鳳言流ね加 の踊りあり)

◎地区曇員長会議報告
。米山奨学委員会 委員長 須 藤 起 継

米山奨学事業の特別寄付についての変更がありまし

た。 7月 1日配布の 「ロータリーの友Jに 米山に関する

IIB享がありますので是井お読み下さい。特別奇付もご協

力よろしくお願いいたします。会員外の寄付については

お向い合わせ下さい

0日―タリー財団セミナー   委 員長 小 林 和 夫

6月 9日 会長と共にJI席し財日の現況と活性化につい

てお話がありました。皆様には財団の寄付へのご理解を

お願いします。

会長 海 野 栄 ―

(今迪の担当 杉 野志保子)
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